

Dringlichkeitsantrag

zur Sitzung des Bezirksausschuss 22  
Aubing – Lochhausen – Langwied  
am 14.12.2022

**Schulweg- und Verkehrssicherheit in Freiam  
Insbesondere im Bereich Helmut-Schmid-Allee und Aubinger Allee**

Der Bezirksausschussvorsitzende lädt in Zusammenarbeit mit den Team Freiam im Referat für Stadtplanung und Bauordnung die Bauträger/-herrn im Bereich der Helmut-Schmid-Allee und der Aubinger Allee zu einem Gespräch ein.

Das Ziel muss die Sicherheit des Schulwegs, aber auch allgemein für Fußgänger und Radfahrer insbesondere um den Bildungscampus und die Schulen, sein.

Alle weiteren in Freiam tätigen Bauträger/-herren werden nochmals eindringlich auf die Schulwegsicherheit in Freiam hingewiesen.

**Begründung**

Leider haben bisherige Versuche der Sensibilisierung durch verschiedene Beteiligte, wie Polizei, dem Stadtteilmanagement, oder auch durch das Referat für Stadtplanung und Bauordnung allenfalls zu kurzfristigen Entspannungen geführt.

Zugeparkte Geh- und Radwege, gefährliche Ein- und Ausfahrtsituationen sowie Wende- und Rangiermanöver dürfen keine alltägliche Gefahr in Freiam darstellen.

Der Bildungscampus, aber auch die weiteren Schulen in Freiam, berichten ebenso wie Eltern und Schüler von zu vielen gefährlichen Situationen auf dieser Großbaustelle.

Daher ist ein eindringliches Gespräch geboten.

Die Dringlichkeit ergibt sich aus den bisherigen Versuchen um mehr Schulwegsicherheit, die leider nicht genügend gefruchtet haben. Eine Sensibilisierung der Bauträger hat umgehend zu erfolgen!

Für die Fraktionen im Bezirksausschuss 22

Sebastian Kriesel  
Bezirksausschussvorsitzender  
Marion Bergmann  
CSU-FDP-Fraktion

Dagmar Mosch  
Grüne-Fraktion

Thomas Hampel  
SPD-Fraktion

Klaus Ziegler  
ÖDP-FW-Fraktion